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对品质不放心的儿子自掏腰包拿着双举海参去做检测，当拿到权威检

测报告后，儿子说———

““妈妈，，双双举举海海参参您您就就放放心心吃吃吧吧！！””

“我吃海参有十几年的经验了，但真正感觉到
海参带给我实实在在的好处，就是从五年前遇到
双举海参！”说这句话是的今年70多岁的刘阿姨，
跟刘阿姨坐在一起，看着阿姨面色红润，说话声音

洪亮，中气十足，不由得被她的开朗健谈感染，如果不是阿姨亲口
所讲，我们无论如何也不相信刘阿姨曾经两次分别做了直肠癌和
子宫癌手术并放化疗。“孩子们为了我的身体健康，还曾经亲自化
验过双举海参的各项指标。如果不是双举海参，我根本就没有现在
这个样子。”跟阿姨谈话，总会时不时听到阿姨发自内心的感慨。

扎 海海参参品品牌牌吃吃个个遍遍，，偶偶遇遇双双举举结结下下缘缘
刘阿姨与双举海参结缘已经

是五年前的事儿了，那天刘阿姨
正在家中看报纸，无意中看到来
自威海的双举海参在南京开设了
直营店。刘阿姨是北方人，对海参
于人体的滋补作用她非常了解，
这之前由于身体原因自己一直都
在购买各种海参进补，所以刘阿

姨细心浏览，最终，阿姨决定来到
位于江东北路的南京双举海参店
一探究竟。

没想到此行让刘阿姨与双举
海参结下了缘分，吃了近十年海
参的刘阿姨从那以后就认准了双
举海参，再也没有买过其它海参。

“从东北到南京，我是大大小

小的海参店买了个遍，但总感觉
不太理想。进了南京双举海参，店
长仇海妹一番细致的讲解第一次
就给我留下了非常好的印象。”那
次，在仇海妹的建议下，刘阿姨选
定了生长期8年的深海野生海参
王，并请店里帮忙代发泡。

“第一次见到刘阿姨，完全不

是现在的样子，印象很深的是当
时阿姨身体很弱，跟我交谈的过
程中我就发现阿姨的手一直抖
动，头也不住摇晃的样子，脸上的
斑也很多。据阿姨讲，她一直在外
面买海参吃，但效果不理想，所以
我就给阿姨推荐了生长期8年以
上的海参王。”对于 5 年前的情

景，仇海妹一直记得很清楚。海参
发泡好后，她打电话通知刘阿姨
来取海参，当时刘阿姨看到发泡
好的海参王，特别高兴，说：“凭直
觉我相信小仇更相信双举海参，
今天看到发泡好的海参肉质这么
厚实又有弹性，跟我以前买的大
不相同，我就知道我来对了！”

扎 身身体体变变化化看看得得见见，，阿阿姨姨变变身身宣宣传传员员
五年来，刘阿姨一直是南京

双举海参的忠实客户，店里的姐
妹们也亲眼见证了刘阿姨身上一
点点惊喜的变化，每来一次店里，

阿姨都会高兴地跟仇海妹讲起自
己的变化，“睡眠越来越好了，身
上越来越有劲了，手慢慢不再抖
了，老伴说我脸上的斑越来越淡，

店里每次有优惠活动，老伴都催
着我来多买海参，哈哈！”如今的
刘阿姨说起自己的生活，一脸的
幸福。

五年来，刘阿姨从一位普通
的客户变成了双举海参忠实的宣
传员，特别乐于将自己食用双举
海参的亲身体验讲给自己身边的

亲朋好友，在阿姨的带动下，身边
许多亲朋都成了双举海参的忠实
客户。“不过，在这期间也出现过
一次插曲。”刘阿姨给我们讲到。

扎 检检测测报报告告真真叫叫““赞赞””，，再再吃吃双双举举心心更更安安
今年上半年，刘阿姨突然接

到儿子的电话：“妈，您还是别吃
海参，也别再动员别人吃海参
了。”后来刘阿姨才知道，原来儿
子在媒体上看到部分地区养殖海
参违规用药的报导，担心自己的
身体，所以打电话要求阿姨不要
继续吃海参。“我的身体变化你是
看到的呀，我相信双举野生深海

海参的品质。”阿姨跟儿子说到。
虽说阿姨嘴上这么说着，但心里
也打起了小鼓。

刘阿姨的儿子是从事研究工
作的，做事情讲究数据，同时他又
是个大孝子，看到母亲身体一天
比一天好，他从心底高兴。思来想
去，他还是做了一个大胆的决定，
把家里没吃完的海参送到了南京

市质量检验所。在等待结果的一
个月时间里，全家人都提着一颗
心，为了配合儿子，刘阿姨也暂停
了吃海参。而对于刘阿姨经历的
这一切，南京双举海参丝毫不知
情，直到一个月后，刘阿姨拿着一
份检验报告来到店里，给仇海妹
讲述了这件事，“双举海参不仅是
我吃出来的信任，现在去化验，我

儿子说各项指标超出想象的好，
没有任何药物残留，全家人都非
常高兴，儿子也说没想到我真正
选择了一个放心的品牌！”刘阿姨
高兴地说，“我就跟儿子和老伴儿
讲，双举海参是深海野生的，品质
当然纯净，我这五年吃出来的亲
身体验不会有错，哈哈！”

仔细看过刘阿姨带来的化验

报告后，南京双举海参总经理李
禹呈说：“咱双举海参的宗旨就是
对母亲和用户负责，不带犯罪感
经营，只卖无任何添加的纯淡干
海参。双举总店已经过十年发展，
都是像阿姨您一样的客户口口相
传一路支持才有了大批顾客，相
信南京双举海参也将一如既往的
给您提供放心的高品质海参！”

“我吃海参十几年，真正感觉到海参带给我实实在在的好处，就是
从五年前遇到双举海参。我儿子在化验过双举海参后，也说我选择了一
个放心的海参品牌！”客户刘阿姨的这番感慨，让仇海妹(左一)由衷高兴，
对自家产品更有信心了。

阳气上升，万物复苏的季

节，野生的双举春参更是经过

冬眠后，吸足了阳气精华，肉

膘更厚，胶原蛋白更丰富。生

长期近十年的野生海参王，加

工成纯淡干海参后，砸开断面

在阳光下一照，镜子面似的。
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